

**LIMITED POWER OF ATTORNEY  
PROCURATION LIMITEE**

This Limited Power of Attorney is given on this \_\_\_\_\_ day of \_\_\_\_\_, 20\_\_  
**La présente Procuration limitée est accordée en ce \_\_\_\_\_ jour de \_\_\_\_\_, 20\_\_**

By  
Par  
of  
**résidant**

I appoint the following person:  
**Je, soussigné, nomme**  
of:  
**résidant à:**

to be my true and lawful attorney and give and grant said attorney full power and authority to do and perform on my behalf all and every act and thing necessary for the specific and limited purpose only of obtaining support/maintenance for \_\_\_\_\_

**afin qu'il me représente en sa capacité d'avocat et lui octroie tous les pouvoirs et droits nécessaires pour agir en mon nom et faire tout ce qui doit être réalisé uniquement dans le seul but de me permettre d'obtenir une assistance /une provision alimentaire pour \_\_\_\_\_**

WITNESSED BY - FAIT EN PRESENCE DE :

\_\_\_\_\_  
(Signature: Witness 1- **Témoïn 1**)

\_\_\_\_\_  
(Signature: Witness 2- **Témoïn 2**)

\_\_\_\_\_  
Signature: Donor/**du donneur**)

\_\_\_\_\_  
(Print Name of Witness 1)  
**(Nom en maj. Témoïn 1)**  
Address of Witness 1:  
**Adresse - Témoïn 1**

\_\_\_\_\_  
(Print Name of Witness 2)  
**(Nom en maj. Témoïn 2)**  
Address of Witness 2:  
**Adresse- Témoïn 2**

---

**CERTIFICATION/VERIFICATION REQUIREMENTS:  
CRITERES DE CERTIFICATION/VERIFICATION:**

- **Réservé à un pays tiers (autre que USA): Ce document doit être exécuté conformément aux dispositions de la législation locale.**  
**Countries Other than the US:** This document must be executed in accordance with local law.
- **For Use By US Tribunals/Agencies Only :** This Power of Attorney must be notarized.  
**Réservé aux tribunaux et agences américaines : Cette Procuration doit être notarisée.**

The foregoing instrument was acknowledged by me this \_\_\_\_\_ day of \_\_\_\_\_, 20\_\_  
**J'atteste par la présente ce instrument qui m'a été présenté ce \_\_\_\_\_ jour de \_\_\_\_\_**  
by: \_\_\_\_\_ who is/are personally known by me or who has/have  
**par \_\_\_\_\_ personnes que je connais personnellement et qui**  
produced: \_\_\_\_\_ as identification and who did not take an oath.  
**a/ont produit: \_\_\_\_\_ comme pièce d'identification et n'a/ont pas prêté serment.**

(SEAL)/(SCEAU)

\_\_\_\_\_  
State  
Pays, Etat

\_\_\_\_\_  
Notary Public  
Notaire

\_\_\_\_\_  
Commission expires

\_\_\_\_\_  
County,  
Expiration du mandat